
 

週報 1173 号  2011/2/1 
年次標語 「入（会）って良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

柴直前会長へ記念盾＆Benefactor 認証状の贈呈。 

            お疲れ様でした！ 

 

佐渡・柿崎棚田視察旅行 

                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

          

 

 

 

クラブ協議会 

議題「本年度活動方針と取組状況」 

来賓：千代田グループガバナー補佐 西澤 民夫様 

           グループ幹事 熊本 誠司様 

本日の予定 

■ ８月３０日例会プログラム 
１． 点鐘      
２． ロータリーソング「それでこそロータリー」・本日の

歌「鉄道唱歌～東海道編～4 番」 
３． 柴直前会長へ盾とベネファクター認証状の贈呈 
４． 副会長報告 
５． 委員会報告 
６． 卓話 
７． 点鐘 
■ 出席報告     
８月３０日の出席者３３名 ビジター８名 出席率６０％ 
８月２３日の出席者３５名 メーキャップ９名 計４４名 
会員数５８名 出席対象者５５名 修正出席率８０％ 
会員数 ６１名  出席対象者 ６０名修正出席率 ８２％ 
■ ビジター（敬称略） 
Cynthia Harelson(Grants pass )   
Tom Pentland(Grants pass ) 
内海 暎郎（東京）    乳井 真一（東京麹町） 
児玉 裕司（東京西）  大山 忠一（東京品川） 
花田 弘男（東京銀座）  皆見 薫（東京中央） 

第１４５7 回例会報告  

 

    1411 号  2016/9/6 

バナー交換♪ 

   前回の卓話 

女子プロゴルフ 学士プロ第１号 

桝井 芙佐子 氏 

「女子プロ今昔物語」 

（ご紹介者：内海基二 会員） 

 

 ゴルフのプロテストを受けるのに適した身体的ピ
ークは２０歳前後と言われるなか、私がテストを受
けたのは２７歳。アマチュアの試合が少ない女子ゴ
ルフ界において「もっと試合に出たい！」というの
がその動機でした。学士プロ１号として第１回プ
ロ・アマに出場したらいきなり優勝したのが運の尽
き。一気に世間の注目を浴び、その後出場した TVマ
ッチではカメラ撮影に緊張してしまい結果は散々。
それから１年間、得体のしれないプレッシャーに襲
われて精神的にもボロボロでした。でもそのことを
経験できたことは良かったと、今なら言えます。 
 やっぱり私はゴルフが好きで、３年前から再び始
めました（去年は 144回／年）。ゴルフは道具を使う
スポーツ。何歳になっても新しい発見に出会える素
晴らしいスポーツです。 
 
♯【ゴルフの見どころ】 
男子→小技♪ 
女子→飛距離！！ 
 

 



 

 

○副会長報告（陣内副会長） 

本日は台風の接近による雨風が心配されたとこ

ろ、ご出席をありがとうございます。東北地方に

上陸すると統計開始以来初めてだそうです。影響

が懸念されるところであります。また台風が過ぎ

去りますと気温がグッと上昇しそうです。さて、

先週末は柿崎棚田視察旅行会が行われました。あ

いにくのお天気ではありましたが、佐渡ヶ島の観

光とバス車内からとなりましたが棚田の視察と

「柿崎を食べる会」のメンバーとの再会が、親睦

委員会、社会奉仕委員会、そして堀会員のご協力

で無事終了致しました。ありがとうございまし

た。私はお蕎麦の銚子屋さんの夕食懇親会からの

参加でしたが、食事とお酒、そして「食べる会」

の皆さんとの大変楽しい時間を過ごさせていた

だきました。宿へ向かうバスの中では、いい心持

ちで寝ながら当日のまとめなどを進行する冨岡

親睦委員長が印象的でした。今年は秋の味覚が天

候不順や台風の影響で価格が高めのものが多い

そうではありますが、柿崎のお米の生育は順調と

のことでした。余談ですが NHK のブラタモリとい

う番組（文字通りタレントのタモリさんがブラブ

ラ歩いて街の歴史などを解明していく番組）で、

次回 9月 3日（土）の放送は佐渡の回です。先週

交換来日生のMariferさんに挨拶をしてもらいま

したが、例会後、慶應義塾女子高等学校を訪問し

て通学のための打合せをして参りました。気象庁

の 9〜11 月の 3ヵ月予報では残暑が厳しく、秋に

なってもしばらく暑い日が続く見込みだそうで

すので、体調を崩されぬようお気をつけくださ

い。長尾会長から昨日、本日退院されると入院前

より元気なお声で電話のご連絡がありました。 

○幹事報告（上田幹事） 

・次回はガバナー補佐訪問のクラブ協議会ですの

で、なるべく多くの会員のご参加をお待ちしてお

ります。また、会場が 21 階「ルミエール」にな

りますのでお間違いのないようにお気をつけく

ださい。・次回のクラブ協議会では、本日配布し

たクラブ運営方針を使用しますので忘れずにご

持参ください。 

・・・・・・・９月の卓話予定・・・・・・・ 
9 月 20 日（火）ガバナー公式訪問  
大槻哲也ガバナー 演題「人生の泣き笑いと
ロータリー」 
9 月 27 日（火）東京大学経済学部 4 年  
清原雄大 君 演題「みかんと学生企業」 
（相田慶浩会員ご紹介） 

会報委員会 委員長 高橋秀一郎 副委員長 伊賀大祐  委員 冨岡洋一 中井隆三 福本正勝 関 隆利 

 
次回９月１３日（火）は、前半が卓話、後半がクラブフォ
ーラムです。卓話は、三宅壽会員ご紹介の歌手  
神野美伽 さんです。演題は「日本の歌、私の唄」です。 

次 回 例 会 の予 定  

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

長野 洋      佐渡＆柿崎旅行では冨岡さんありが 
       とうございました。 
小山正之     家内の誕生日に美しいお花を頂きあ 
             りがとうございます。 
桜井（事務局） 佐渡・柿崎棚田視察旅行では大変お世 
             話になりありがとうございました。あ 
             いにくの雨でしたが、無事佐渡にも渡 
             れ、楽しく有意義な旅となりました。 
             皆様、お疲れ様でございました。     
 

 

「柿崎棚田視察旅行」（2016/8/26）
 

 当日は残念ながら雨。最初の佐渡はタイトスケジュ
ール。「佐渡歴史伝説館」、「椿屋陶芸館」（昼食）、「ト
キの森公園」（トキの数はかなり増えていました！）を
見て柿﨑へ。 
 ハイライトの棚田の夕日は見られず残念！今年の稲
の成育は順調で猪の被害もなく例年より 2、3日早い成
長とのこと。銚子屋での懇親会はレインボー2名、我々
11 名、柿崎を食べる会 11 名の計 24 名が参加。郷土色
豊かな食べ物、美味しいお酒で、会話も弾み、楽しく
賑やかな会に終始。その席で棚田で作った酒米と棚田
の湧き水を使った「和希水」ブランドの純米酒等を飲
む。美味しい！「和をもって未来への希望の水をつな
げたい」という柿崎を食べる会の方々の想いのこもっ
た「和希水」をお米同様広めることも、棚田支援。皆
で応援できればと思います。 
 お世話いただいた皆様に感謝。大変有意義な旅行で
した！ 

（社会奉仕委員長 松井 秀文）

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 


